10 Piéces
240 m2
Réf. 990
840000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)
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Cette propriété historique de 240 m?2, construite a la fin des années
1920, est un véritable bijou a rénover, offrant une vue panoramique sur
les collines du Pays de Fayence. Implantée sur un terrain de 6 000 m?2,
elle séduit par son caractere rare et son potentiel exceptionnel.La villa
se distingue par son style Art Déco authentique, ou chaque détail a été
pensé avec soin. Vous découvrirez des fontaines ornées dans ce méme
style, ainsi que des vasques décoratives qui ajoutent une touche de
rafinement. Les extérieurs sont sublimés par des terrasses avec

balustrades d'épogue, et des ornements ...

This historical property offers 240 sqm of living space, set on an expansive 6000
sgm plot in picturesque Montauroux.Built in the late 1920s, the villa showcases the
timeless elegance of classic Art Deco design, a rare architectural treasure in the
region. Few homes have preserved this captivating style, making this property a true
gem.The grounds and terrace retain elements of their former grandeur, such as
period fountains, ornate staircases, and balustrades, providing a glimpse into the
estate's original splendour.A unique highlight is the large swimming pool, an

uncommon feature in ...
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